

PAPARAZI

Pastikan Masyarakat Nyaman Beraktifitas, Polsek Palabuhanratu Lakukan Pengaturan Lalulintas di Beberapa Titik Vital

Sukabumi - PALABUHANRATU.PAPARAZI.ID

Apr 25, 2024 - 12:13



Pelaksanaan Pengaturan dan Penjagaan Lalu Lintas oleh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi , Menciptakan Ketertiban di Wilayah Hukumnya

PALABUHANRATU – Dalam upaya meningkatkan ketertiban dan keamanan lalu lintas, Polsek Palabuhanratu yang dipimpin oleh Kapolsek Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H, bersama dengan tim dari unit Lantas, telah melaksanakan serangkaian kegiatan pelayanan dan pengaturan lalu lintas pada Kamis, 25 April 2024.

Kegiatan yang berlangsung di beberapa titik vital di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu seperti Alun-alun, Pasar Palabuhanratu, Pom Bensin TPI, dan

depan Mako Polsek ini diawaki oleh Aiptu Rissa Dwi P dan Bripda Erwin. Mereka berdua bertugas mengatur arus lalu lintas dan memberikan himbauan kepada pengemudi angkutan umum, ojek, serta tukang parkir yang beroperasi di area tersebut.

Hasil dari pengaturan ini terlihat jelas. Kamseltibcar Lantas (Keamanan, Keselamatan, Ketertiban dan Kelancaran Lalu Lintas) terutama di lokasi-lokasi yang menjadi fokus kegiatan dapat tercipta dengan baik. Hal ini sangat penting untuk memastikan bahwa masyarakat dapat merasa aman dan nyaman saat beraktivitas, sekaligus mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Kegiatan ini juga berlangsung lancar dan kondusif. Seluruh elemen masyarakat yang terlibat dalam kegiatan harian di wilayah tersebut terlihat mematuhi peraturan lalu lintas dengan baik, sebuah indikasi bahwa kehadiran petugas Polri di lapangan memiliki dampak positif terhadap perilaku pengguna jalan.

Kompol Roni Haryanto menyampaikan bahwa kegiatan semacam ini akan terus dilakukan untuk memastikan bahwa kamseltibcar lantas di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu selalu terjaga. "Kami berkomitmen untuk terus berada di garis terdepan dalam mewujudkan rasa aman di jalan bagi semua warga," ujarnya.

Laporan kegiatan ini diakhiri dengan salam dan ucapan terima kasih kepada masyarakat yang telah mendukung program-program Polsek Palabuhanratu dalam menjaga keamanan dan ketertiban di area hukumnya.